

EDITORIAL

La Terapia Ocupacional tiene que ver con la persona humana como transformadora de su vida y de su mundo; en un sentido amplio este objetivo siempre tiene relación con el trabajo.

Trabajo como actividad con sentido que se inicia desde la infancia, cuando la maduración y el desarrollo de la inteligencia se manifiestan en una exploración cada vez más sistemática del mundo; que luego se convertirá en una actividad social transformadora en la edad adulta y se pondrá al servicio de los demás como experiencia y contribución a la reproducción de la cultura en la madurez.

Trabajo como elemento preservador de la salud que además contribuye a mejorar la calidad de vida, pero también como herramienta terapéutica en los estados de disfunción y siempre un vínculo con la propia comunidad, que brinda satisfacciones a nivel individual y social.

Trabajo como manifestación de la coordinación de acciones para sacar adelante un objetivo común; en este caso concreto en la revista Ocupación Humana, como la palabra de los terapeutas ocupacionales unidos en el deseo de hacer progresar la Terapia Ocupacional.

Gracias, a todos los colaboradores cuyas voces y opiniones conocemos; esperamos los aportes de aquellos cuyas voces están silenciosas pero cuyo trabajo valioso desearíamos compartir, todos somos parte de ese entramado que lentamente le ha dado identidad a la Terapia Ocupacional en Colombia.